

# きせい 12期生 どもめ 2度目のパックツアー い に行ってきました！

1月17日（水）に2度目のパックツアーに行ってきました。当日は残念ながら雨天となりましたが、どのクラスも有意義な時間を過ごすことができました。「これからは雨天の場合のことも考えながら計画ができれば・・・」という勉強にもなりました。

## 1組

梅田スカイビルからの景観は雨で残念でしたが、昼食はみんな同じハンバーグを食べて、大満足でした。午後のスケート場では、みんな何度も転んで難しそうでしたが、最後は楽しそうに滑っていました。自分たちで決めた目標どおり、前回よりまとまって行動することができました。



## 2組

午前には551蓬萊の本社工場で豚まんの製造作業を見学しました。すばやく豚まんを包んでいる姿に驚きました。昼食はリッチにランチバイキングしました。午後はアイススケートで、転んだり、そりにつかまりながらも楽しく滑走しました。



### 3組

3組は奈良公園周辺の散策とNHK奈良放送局の見学をしました。あいにくの雨でしたが鹿のえさやりや大仏との記念撮影を楽しめました。昼食は、奈良の地物野菜が入った豪華ランチに大満足でした。

NHKでは、ニュースの製作現場でアナウンサー体験などの貴重な経験ができました。



### 4組

地図を雨でぬらしながら歩きました。神戸トリックアートでは不思議な世界に魅了され、南京町では中国の雰囲気と食を満喫、最後に神戸ポートタワー周辺を散策し港からの景色を楽しみました。旅行社名の通り、4組で行く最後のパックツアーの楽しい思い出を作ることができました。



### 5組

私たちは、キャノンデジタルハウス大阪と大阪市立科学館へ行った後、梅田散策をしました。写真を撮ってもらったり、プラネタリウムを見たり、グランフロント大阪でウィンドウショッピングをしたりしました。大きなハプニングもなく、みんなとても楽しそうでした。



## 6組

カワサキワールドではバイクや電車のシミュレーションを楽しみ、南京町では食べ歩きを満喫し、東遊園地公園では被災された方々の思いを肌で感じました。  
神戸の町で体とお腹と心を満たす旅行となりました。



たまたがわパックツアーには、実は4つのねらいがあります！

- ① 休みの日（余暇活動）を楽しく過ごす力をつける
- ② 責任を持って自分の役割を果たし友達と協力する
- ③ 公共交通機関（電車、バスなど）を利用するときのマナーを身につける
- ④ 将来、自分で地図、時刻表、料金表などを使えるようになる

2度目のパックツアー、前回よりもこれらの力を身につけられたのでしょうか？次回のパックツアーは2年生の9月です。どのようなパックツアーになるのか今から楽しみです！

2年生は修学旅行も  
あります！

